

COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Exposition sur la Légion d'honneur à Anse

8 mai 2013

Le 8 mai 2013, au cours des cérémonies "Souvenir et Reconnaissance de l'Anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945" Monsieur **Daniel Pomeret**, Maire d'Anse et Conseiller Général, accompagné du Médecin Général Inspecteur (2s) **Claude Kalfon**, Président du comité du Beaujolais de la Société des Membres de la Légion d'honneur, et de Monsieur **Maxime Lacourie** Directeur de l'EHPAD ont inaugurés une exposition sur la **Légion d'honneur** à la **Maison de Retraite des Anciens Combattants d'Anse**.

Cette inauguration s'est déroulée en présence de nombreuses autorités civiles et militaires, d'une délégation des sociétaires du comité du Beaujolais de la SMLH, des pensionnaires de la Maison du Combattant et de nombreux habitants d'Anse et des alentours.

Cette exposition restera en place durant deux semaines.



Nous sommes accueillis dans le cadre magnifique de la maison du Combattant d'Anse



Dans le hall d'entrée quelques résidents nous attendent avec impatience.



Depuis le 28/7/1935, cette maison accueille les défenseurs de notre pays



Tout d'abord la cérémonie des couleurs animée par la "Jeunesse Ansoise"



En présence de nombreuses autorités Civiles et Militaires.



Le MGI (2s) Claude Kalfon, Président du comité du Beaujolais de la SMLH explique pourquoi un exposition sur la Légion d'honneur et pourquoi à Anse.



Le MGI (2s) Claude Kalfon remet un fascicule sur les citoyens d'Anse décorés de la Légion d'honneur.



L'entrée de l'exposition.



Le Drapeau de la Section du Rhône de la SMLH



M Daniel Pommeret, Maire d'Anse coupe le ruban d'accès à l'exposition.



Le MGI (2s) Claude Kalfon présente les différents panneaux.



Et tout se termine autour d'un vin d'honneur offert par le Maire d'Anse et son Conseil Municipal.